

Patroli Someah Sambang Warga, Polsek Takokak Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jun 7, 2024 - 14:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi warga pada hari Jumat malam. Kegiatan yang berlangsung pada 7 Juni 2024 ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mempererat hubungan antara polisi dan warga di wilayah hukum Polsek Takokak. Dipimpin langsung oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, patroli ini menyusuri berbagai titik di desa untuk bertemu dan berdialog dengan warga. Patroli Someah merupakan bagian dari program Polres Cianjur untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif dan mendengarkan

keluhan serta saran dari masyarakat secara langsung. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini. "Patroli Someah ini adalah bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Dengan menyambangi warga secara langsung, kami dapat mendengar dan memahami kebutuhan serta kekhawatiran mereka terkait keamanan di lingkungan masing-masing," ujar AKP H. Marta Wijaya. Selama patroli, personel Polsek Takokak juga memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, melaporkan setiap kegiatan mencurigakan, dan bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan suasana yang aman dan damai. Salah satu warga yang ditemui, Bapak Arifin, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran polisi di tengah masyarakat. "Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran patroli ini. Polisi tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjadi sahabat kami yang siap mendengar dan membantu," ujarnya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat. Patroli Someah ini adalah salah satu cara kami untuk lebih dekat dengan warga dan memastikan lingkungan mereka aman dari gangguan kamtibmas," tuturnya. Dengan dilaksanakannya Patroli Someah Sambang Warga, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak tetap terjaga dan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat. Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.